



Les chercheurs de l'ERAIFT participent aux échanges avec Mme la Ministre française de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche sur la redynamisation de la recherche scientifique en RDC
Kinshasa, le 4 Mars 2023

Samedi, 04 Mars 2023, une délégation composée de chercheurs de l'ERAIFT et de chercheurs affiliés à d'autres institutions congolaises a été reçue à Kinshasa par son Excellence la Ministre française de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, Mme Sylvie Retailleau. Les discussions durant cette rencontre ont tourné principalement sur deux points : la redynamisation de la recherche scientifique en République Démocratique du Congo et la coopération interinstitutionnelle à portée nationale, régionale et internationale.

A cette occasion, l'ERAIFT, représentée par les assistants Charles Mumbere Musavandalo, Julien Bwazani Balandi, Timothée Besisa Nguba a présenté à tous les participants à la rencontre, l'originalité de son offre de formation académique qu'elle organise en coopération avec plusieurs institutions d'enseignement et de recherche scientifique au niveau national, régional et international et de surcroît, ses atouts de recherche scientifique dans le domaine de l'environnement dans le Bassin du Congo, notamment son laboratoire de géomatique, sa présence permanente et active dans les réserves de biosphère de Luki et de Yangambi, le réseau des Africains pour le Développement durable et Intégré (RADDI) ; et les services à la société à travers ses offres de formation continue.

Très intéressée par le dynamisme de l'ERAIFT, traduit par la coopération, le réseautage et la mobilité de chercheurs à l'instar des stages de recherche et de renforcement des capacités réalisés par les doctorants de l'ERAIFT à l'Université de Liège et à Visioterra, et la mobilité régionale des étudiants inscrits en Master, Mme la Ministre a encouragé les institutions Congolaises à étendre leur réseau de recherche. Enfin, elle a encouragé les participants à la formulation de thèmes de recherche et de défis majeurs pour lesquels, elle servirait de pont afin de faciliter la collaboration avec les Universités françaises. Une des stratégies évoquée pour favoriser cette collaboration est la mise en place de la plateforme "one forest vison" pour des échanges gratuits des données et technologies afin de promouvoir la formation, recherche et innovation.

L'ERAIFT remercie sincèrement Mme la Ministre française de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche ainsi que l'ambassade de France en République Démocratique du Congo pour l'invitation et l'accueil chaleureux.

